



Acordeón = trampa

Cuando éramos jóvenes, si un profesor te descubría un acordeón en el examen te sacaba de la clase, reprobabas la prueba y probablemente hasta repetías el curso. La razón era muy simple, el acordeón era sinónimo de hacer trampa.

En estos días, Morena y la 4T están repartiendo acordeones a sus afiliados para sacarlos en la votación de este domingo y así terminar de tajo con la democracia en México.

Es una desfachatez por donde se quiera mirar. Ante tal cinismo, estoy convencido que la mejor opción es no salir a votar. Este gobierno lleva tiempo tratando de que veamos como normal las farsas a las que están acostumbrados.

ALFONSO ALVARADO / Tlalnepantla, Edomex